



6 Pièces

148 m²

Réf. 226

888 000 €

Bidart

Maison à vendre (64210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-Exclusivité - Emplacement privilégié dans le quartier Berrua à Bidart. Charmante maison basque des années 60 ayant fait l'objet d'une sublime rénovation par le cabinet d'architecte L'atelier Plurielles en 2018. Sa configuration actuelle propose une partie habitation de 96m2 ainsi que trois locaux professionnels de 52m2 bénéficiant d'une forte rentabilité locative. La maison est intimiste et extrêmement lumineuse, elle se compose d'une pièce de vie avec cuisine ouverte, une salle à manger et un salon ouvrant sur des terrasses orientées Sud/Ouest avec une vue somptueuse sur les Pyrénées et ...

Co-Exclusivity - Prime location in the Berrua district of Bidart. Charming Basque house from the 60s which underwent a sublime renovation by the architectural firm L'atelier Plurielles in 2018. Its current configuration offers a living area of 96m2 as well as three professional premises of 52m2 benefiting from a strong rental profitability. The house is intimate and extremely bright, it consists of a living room with open kitchen, a dining room and a living room opening onto terraces facing South / West with a sumptuous view of the Pyrenees and the Rhune. Ideal for admiring the sunsets! The ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

